

Liebe Leserinnen und Leser,

am 28. April fand unsere Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen statt und wir haben ein neues Vorstandsteam gefunden. Der Vorstand besteht jetzt aus dem ersten Vorsitzenden Manfred Wutz, dem zweiten Vorsitzenden Mathias Taranczewski, Schriftführerin Michaela Holzer und Kassenwartin Marianne Hefka. Aus dem Vorstand scheiden Sylvia Jung und Winfried Hubertus aus und ich möchte mich bei ihnen herzlich für die Arbeit im Verein und der Politik bedanken. Speziell Sylvia Jung hat sich durch ihr Wirken als Mitbegründerin der Bürger für Eching, 1. und 2. Vorsitzende und Gemeinderätin politisch in der Gemeinde Eching verdient gemacht. Sie hat 2010 den Verein mit gegründet. Durch ihr Engagement konnte zum Beispiel der Bau einer Therme am Hollerner See verhindert und die naturnahe Gestaltung erhalten werden. Des Weiteren hat sie sechs Jahre viel Zeit und Energie in die Gemeinderatsarbeit gesteckt.

Danke Sylvia.

Winfried Hubertus war seit 2019 als Kassenwart für den Verein tätig. Wir verabschieden ihn in den wohlverdienten Ruhestand.

Danke Winfried.

Im Laufe des Jahres werden sich die Mitglieder des neuen Vorstands hier vorstellen.

Wir sind hoch motiviert, an der Kommunalwahl 2026 teilzunehmen. Wer Interesse hat, in unserem Verein mitzuarbeiten und sich bei der Wahl als Gemeinderätin/rat aufstellen zu lassen, kann sich gerne bei uns melden unter [vorstand@buerger-fuer-eching.de](mailto:vorstand@buerger-fuer-eching.de). Oder kommen Sie zu unserem nächsten Monatstreffen. Dieses findet am Montag, den 2. Juni 2025 im ASZ/Cafe Central statt. Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Manfred Wutz